

## **Pas de PS1 pour cette nouvelle rentrée**

Écrit par DA FONTE VALERIE

Samedi, 03 Septembre 2011 07:00 - Mis à jour Samedi, 03 Septembre 2011 08:31

---

Vendredi 2 septembre, c'était la rentrée des enseignants, une rentrée placée sous le signe de la crainte du corps enseignant qui enregistre des effectifs lourds dans les classes et notamment à la maternelle avec 34 élèves.

En effet, l'école compte aujourd'hui 111 élèves contre 110 l'année dernière (avec environ 20 PS1 à la rentrée 2010).

« Sans PS1, la maternelle reste une classe avec un gros effectif, une répartition difficile, a souligné, Edwige Goutille, directrice.

L'ouverture de la 5e classe aurait été alors la bienvenue mais pour l'Académie, Saint-Médard n'était pas une école à suivre déjà à la fin du mois de juin. Il faut savoir aussi que l'ouverture d'une classe est là pour soulager les niveaux et non pour prendre des premières années de maternelle ».

Quant au programme scolaire de cette année, le thème fil rouge sera consacré à « La vie végétale » sans oublier les spectacles « Le Petit Prince » pour les CE et CM et « L'arbre roux » pour les maternelles, GS et CP.

## Pas de PS1 pour cette nouvelle rentrée

Écrit par DA FONTE VALERIE

Samedi, 03 Septembre 2011 07:00 - Mis à jour Samedi, 03 Septembre 2011 08:31

---



Da Fonte Valerie, Gaudin Catherine, Gaudin Catherine, Gaudin Catherine et Cristofari Nicole (PS2-M6) et Cristofari Nicole (PS2-M6)